

Bericht Jugendbildungsmaßnahme Riedenburg

31.10.2024 - 03.11.2024

Es war wieder soweit und die FABJ lud zur nächsten Jugendbildungsmaßnahme ins Schullandheim Riedenburg ein. Wir konnten Kinder aus Augsburg, München, Germering, Passau, Regensburg, Forchheim und Erlangen begrüßen. Nachdem die Anmeldung vollzogen und die Zimmer bezogen waren, stand auch schon das erste Abendessen an. Nach den leckeren selbstgemachten Pizzabrötchen ging es ab in die Turnhalle, um sich spielerisch gegenseitig kennenzulernen. Im Anschluss fand ein Spieleabend statt, bei denen die Kinder ihre mitgebrachten Spiele vorstellen und dann in kleinen Gruppen ausprobieren konnten. Da Halloween war, konnten sich die Kinder über massig Süßigkeiten freuen, die von den Trainern ausgiebig verteilt wurden.

Der nächste Tag begann mit einem leckeren Frühstück, gefolgt von den ersten Praxisstunden, bei denen den Kindern der Mut der Samurai erklärt wurde, und anschließend mit ersten leichten Aikidotechniken mit Stab und Schwert geübt wurde. Nach dem Mittagessen hatten die Kinder Freizeit, welche sie sinnvoll mit Billard, Kicker, Airhockey und Tischtennis verbrachten. Im Anschluss ging es in das nahegelegene Schwimmbad nach Kehlheim. In diesem wurden die Kinder mit verschiedenen Aufgaben wie Tauchen, Springen und Rutschen überrascht. Wieder im Schullandheim angekommen, konnten die Kinder wieder die Freizeitaktivitäten aufnehmen, während die Gruppen durch tauschten. Nach dem Abendessen stand wie am Vorabend ein Spieleabend auf dem Plan.

Am darauffolgenden Tag gab es nach dem Frühstück wieder eine Aikidoeinheit, bei der die Kinder weiter mit den Waffen der Samurai trainieren konnten. Nach dem Mittagessen ging es zu einer Sommerrodelbahn, bei der wir uns eine Zeit lang aufhielten. Wieder zurück im Schullandheim wurden die nächsten Techniken mit Stab und Schwert erklärt und von den Kindern geübt. Da das Ganze sehr bewegungsarm ist, wurden ausreichend Schnelligkeitsspiele eingebaut, um die Kinder auch zu fordern. Im Anschluss gab es dann das Abendessen, gefolgt von einer Fackelwanderung durch den Wald.

Am letzten Tag stand nochmal eine Aikidoeinheit nach dem Frühstück auf dem Programm, ehe es ans Ausräumen der Zimmer ging. Im Anschluss gab es wie immer unseren Sitzkreis, bei dem die Kinder Positives wie Negatives vom Wochenende anbringen konnten. Nach dem Mittagessen war es dann leider auch schon vorbei, und alle haben gesund und munter die Heimreise angetreten.